# Rheuma-Liga Bremen e.V.



### **Pressemitteilung**

#### Rheuma-Info-Tag gut besucht

Am 05.04.2016 war es mal wieder soweit. Der Rheuma-Info-Tag der Rheuma-Liga Bremen e.V. fand vor 120 Besuchern im Forum K des Rotes Kreuz Krankenhaus (RKK) statt. Von 17 bis 20 Uhr wurde den wissbegierigen Gästen ein abwechslungsreiches Programm, unterbrochen durch eine kleine Imbisspause, geboten.

Neben den vom Vereinsvorsitzenden Manfred Adryan präsentierten aktuellen Zahlen und Fakten, sowie neue Kurse des Vereins, der mittlerweile mehr als 8.200 Mitglieder hat, trugen die Ergotherapeutin, Anke Knutzen, zum Thema Hilfsmittel und Dr. Ingo Arnold Facharzt für orthopädische Rheumatologie und Chefarzt am RKK über Bewegung, die den Knorpel schützt, vor. Anschließend fand eine mit Experten aus den unterschiedlichsten Bereichen besetzte Talkrunde statt. Katja Runge moderierte Themen wie Frühzeitiger Behandlung, Wasser- vs. Trockengymnastik, Hilfsmitteln, Transition und weshalb Bewegung für an Rheuma Erkrankten so wichtig ist. Talkgäste waren, neben Adryan, Knutzen und Arnold, Prof. Jens-Gert Kuipers (Chefarzt RKK), Frank Weller-Heinemann (Oberarzt Prof. Hess-Kinderklinik), Dr. Imke Lührs (Rheumatologin), Stephan Hartmann (stelly. Leiter BKK-Landesverband Mitte), Martina Baden (Geschäftsführerin Bremer Bäder) und Karen Baltruschat (Bundes- und Landesjugendsprecherin der Rheuma-Liga). Die Wortbeiträge, die Katja Runge der Talkrunde entlockte, fanden starken Zuspruch bei den Besuchern und führten zu diversen Fragen, die die Talkrunde, im Anschluss an eine kurze Pause, geduldig und verständlich beantwortete.

Aber nicht nur die Veranstaltung im Tagungsraum erntete ein positives Feedback der Gäste sondern auch die im Foyer des Forum K aufgebauten Stände eines Sanitätshauses, der Bremer Rheuma-Liga und Elsbeth Rüttens Ambulante Versorgungsbrücken e.V., die für eine Schulung älterer Smartphone- und Tabletnutzer an diesen Geräten warb.

Die Rheuma-Liga Bremen hat, nach dem der Patiententag der Deutschen Gesellschaft für Rheumatologie im CongressCenter Bremen im September des letzten Jahres ein voller Erfolg war, mit dem Veranstaltungsablauf des Rheuma-

# Rheuma-Liga Bremen e.V.



## **Pressemitteilung**

Info-Tags nach ähnlichem Muster, ein neues Eventformat für die Rheuma-Liga gefunden, das auf sehr positive Resonanz stößt, wie der Vorsitzende der Bremer Rheuma-Liga resümierte.

Bremen, den 06.04.2016

Bernd Haar Pressesprecher Rheuma-Liga-Bremen e.V. presse@rheuma-liga-bremen.de

Wörter: 302

Zeichen: 1.978 (ohne Leerstellen) Zeichen: 2.276 (mit Leerstellen)

Absätze: 5